

市民政党

草の根

<http://kusanone-iwakuni.net/> 第29号 2022年10月

発行
代表
住所
市民政党「草の根」
井原勝介
〒740-0017
山口県岩国市今津町
4-11-20
コープ舛本 1階
電話 0827-21-9808



「統一教会とは
知らなかつた・・・」
安倍元首相の暗殺事件を
契機にわかつ問題になつた政治と統一教会との関係。
多くの政治家の稚拙な言い訳である。
そんなわけがない。
何もかも知つて、票欲しさに利
用したのである。
その陰で靈感商法
などにより被害は
拡大し続けた。さらに、政
治に深く食い込み、行政や
司法に一定の影響力を行使
していた可能性さえ指摘さ
れている。今さら「知らな

1 統一教会

い」ですまさることで
ない。安倍元首相は自ら票
の割り振りを行うなど、そ
の中心にいたと言われば、い
る。関係を断つと言うなら、そ
の割り振りを行ふなど、そ
にして、しかるべき責任を
とることが先決である。
憲法20条「いかなる宗教
団体も、國から特權を受け、

反対ないし疑問の声も
多い中で行なわれた国葬
は、後世に大きな禍根を
残すことになる。

2 国葬

もの法的根拠にならない
ことは自明である。
予算は国会の承認を受ける
こと。
内外の多くの人々が心か
ら弔意を捧げたエリザベス
女王の国葬、彼我の違いは
歴然としている。山口県では、
10月15日に県民葬が行
なわれる。これにも根拠法
がなく、総理大臣経験者や
知事を対象に慣例的に行わ
れてきた。

政治と宗教

代表 井原勝介

又は政治上の権力を行使し
てはならない」と
信教の自由を保障するた
めに、政教分離の原則を明
らかにしたもの

式を行う」とさ
れていることを
あげ、「行政権
の範囲内である」
とする。これは、国葬を行
うことが決まった場合に、
その事務は内閣が行うとい
うだけで、国葬の実施そ
の教義を実現す
るために政治に
深く関与するど
ころもあるが、
いつの時代も、
政治は宗教との
関係に慎重でな
ければならない。

10月23日(日)は
岩国市議会議員選挙です

「草の根」の立候補者予定者は次の2人です。
重岡邦昭(由宇町)現職
広中ひであき(美和町)現職

ウクライナ大使館へ

コロナの感染が急拡大していた8月の初め、上京することをすごく迷つたのですが、東京都港区西麻布にあるウクライナ大使館へ集つた募金を届けに行ってきました。

ロシアの侵攻が始まってまもなく「草の根」で始めた募金活動は、手づくり作品の販売などをみてみんなで頑張りました。そんな净財をぜひ直接手渡したいと思い、以前バンコックの日本大使館時代に一緒だったロシア語の



募金は本国で使います

大使館の前では、日本の警察官が警備に当たつてい

ウクライナ募金届ける

県議 井原すがこ

て、私も身元調査を受けましたが、ロマン・

シーリン一等書記官に気持ちはよく迎えていた
だき、スムーズに中に入れてもらいたい応対していただきました。

られないと話すと、とても喜んで12月の日本公演に招待しますと言われました。

さらに、「ウクライナで

「募金は大切に本語り、

「募金は大切に本語り、

「募金は大切に本語り、

「募金は大切に本語り、

れました。

この言葉を聞いて、ヨーロッパと

ねました。

私は、ロシア語もウクライナ語も話せませんが、一時間ほども英語だけで盛り上がり、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。

てもいいウクライナ大使館の一等書記官に会えることになりました。

また、ウクライナ国立バレエの話題になり、以前日本公演で観た「ゴパック」と言われる民族衣装で激しくジャンプする踊りが忘れました。

は独立を勝ちとるため、長い間多くの血が流されてきた歴史があり、1991年の悲願の独立は、今回の戦いで命をかけて守ります」

が訪れるよう、ウクライナの独立が守られることを祈っています」と言って大使館を後にしました。

私は、ロシア語もウクライナ語も話せませんが、一時間ほども英語だけで盛り上がり、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。



草の根文芸

川 柳

俳 句

落鮎を 囲う竹の葉 瀬にまかせ
霧こめて 四方の山抱く 峠の里
台風が 日本好きよと 向き変えた
イノシシに 盗まれた後(あと) 栗ひつい

賀屋国明

天 尾
山田英子

県民葬の明確な答弁なし

県議 井原すがこ



岩国市議会議員の任期満了の
為、10月23日に改選が行われま
す。

3期目に向けての後援会活動の
中で、「広中さんは、なぜ市議
会議員にならとすののか?」
との質問を受けました。

私が、市議会議員を目指す
のがいじめで不登校になり家庭全
員が苦しんだためです。最

例会では、10月15日に
行なわれる安倍元首相の
県民葬の予算約6千
300万円が提案され
ました。参列者は約2
千人と推計されました。
9月27日の国葬につ
いては、法的根拠のな
いまま閣議決定だけで
決めたことが問題にな



9月定
20日か
ら10月
7日ま
で開催
された
県議会

りました。私は一般質問で県民葬
の法的裏付けについて質しました
が、明確な答弁はありませんでした。

自民党は党所属の全国会議員に
対し、旧統一教会との関係を断つ
よう求めるしながら、一方で、
一番関係の深かった安倍氏の国葬

を多額の公費を使って実施するこ
との矛盾に、岸田首相は国会の閉
会中審査で苦し紛れの答弁をして
いました。

在任期間が最長とか国際
的な貢献をしたとか、そん
な屁理屈は通りません。

私は、県民葬を行う事と
その予算に反対です。

3の半数が「地元を
査を行ったところ、高
出たい」という結果
が出たという。希望



10月、昨年
岩国市に
校生に
内の中
報じられた。当初の設
備投資額は約8千億円、
約1500人の雇用が
予定され、2024年
末までに完成・操業す

る半導体メーカーが熊
本県菊陽町に新工場を
建設することが昨年末
に決まりました。当初の設
備投資額は約8千億円、
約1500人の雇用が
予定され、2024年
末までに完成・操業す

航しており、台湾企業
はそこに着眼したのだ
ろう。さて、岩国市も菊陽
町と比べ熊本空港の利
用以外は見劣りしてい
ない。優秀な若者・高
校生を引き留めたいの

錦帯橋空港に期待するもの

市議 重岡邦昭

草の根議員レポート

要因らしい。
ところで、
といふこ
とが主な

ことである。熊
本県を中心に中短期で
本県を中心に中短期で
1・3兆円の経済効果
を予想している。何故、
菊陽町にこの企業が進
出したのか、それは、
サプライチェーン、政
策的支援、優秀な人材
等の条件が整ったとい
うことらしい。私が特
に注目したのは、日本

であれば、まず、國
政策支援を始め、魅力
ある企業を確保し選択
肢を増やすことが重要
である。そのため、
岩国市が真っ先に取り
組むべきは、錦帯橋空
港の国際線就航である
が、さて、米軍岩国基
地がそれを認めるか、
大きな課題が横たわっ
ている。

化対策・地域医療問
題などの課題を私な
りに質問し改善に向
けて全力で取り組んでいます。
「すべての年代の方々が暮ら
やすい岩国市」にするために、
頑張ります。

な声を伺い、多くの人が抱えて
いる問題に取り組む必要がある
と考えました。議員になつて議会終了後に議
院員になつて議会終了後に議

すべての年代が 暮らしやすい街に

市議 広中英明

な声を伺い、多くの人が抱えて
いる問題に取り組む必要がある
と考えました。議員になつて議会終了後に議

すきつか
けは、娘
がいじめ
で不登校
になり家庭全
員が苦しんだ
ためです。最
後まで

りに質問し改善に向
けて全力で取り組んでいます。
「すべての年代の方々が暮ら
やすい岩国市」にするために、
頑張ります。

現現在の県議は、令
和2年2月県会定例会
で任期満了となります。
したがってこれまで通
り同年4月初旬に行わ
れると思います。

次期県議選は

熊本空港と高速道路へ
の交通アクセスの利便
性である。熊本空港は
は国内線はもちろん国
際線もあり、台湾、韓
国、香港、ラオスに就



市民政党
草の根

党費の納入について

「草の根」の活動は、みなさまのご支援により支えられています。

今年度（1月～12月）の党費の納入は、以下の要領でご協力よろしくお願ひいたします。

- ①お届けした振込み用紙で
- ②地域のお世話人へ
- ③直接事務所へ

党費 党員 1千円
特別党員 1万円

草の根事務所へご一報いただければこちらから出かけてまいります。

かつすけウラ話



猛暑の中で

妻の実家の農作業を私も時折手伝わされて、草刈りなどをしています。

猛暑の中での作業はとても過酷なので、私は午前中だけ半日足らずしか働けません。

一方、家内は午後も一日中草刈機を振り回しています、信じられない猛女です。

（かつすけ記）



草の根ネット案内



ちょこっと



国の財政運営（課税や予算執行）には、国民の代表である議会の議決が必要であるということです。憲法83条に「国の財政を処理する権限は、国会の議決に基いて、これを行使しなければならない」と、その原則が規定されています。予備費は、内閣の責任で使うこと

財政民主主義

ができますが、これは、災害対策など緊急・例外的な場合に限定されるものです。今回の国葬に関して、多額の経費（現時点で約16億円）を国会の議決なしに予備費から支出することは明らかに財政民主主義の原則に反することになります。



草の根コラム

岩国市議選は23日に投開票が実施される。今回から選民は2名減で28名、立候補は33人が予定と報道されている。「草の根」から1面の通り2名の現職が立候補する。コロナ禍で準備に苦労された▲9月の有権者数は10万9884人で、前回選挙の18年同時期より4917人減少している。4年間で約5千人の有権者が減っている。これも今回の選挙の大きな焦点だと思う▲市内北部地域では、幼稚園・小

学校・中学校が統廃合により減少、これに伴い他地域へ移る家庭も多い。水源である地域の過疎化と人口減少は、錦川をライフラインとする市民の安定した生活をおびやかす。行政の真剣で早い対応が待たれる▲先の有権者数減の一例。美川町は14人減少し、811人となつている。合併から16年、使えない駅施設を設けるより、住民の定着を図る施策をとくに急ぐべきではないかろうか。基地依存ベッドから目を覚まし、足元を見つめ直して欲しい。